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AAAAゲストビジターの紹ゲストビジターの紹ゲストビジターの紹ゲストビジターの紹介介介介ああああ                        

ゲスト : なし  

ビジター：なし 

 

AAAA会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶ああああ kakakaka会会会会長長長長会会会会    長長長長    ：：：：    今村今村今村今村    一徳一徳一徳一徳    君君君君 

先週は例会時の午後から大変な雨でしたが、皆様の

ご家庭や会社は大丈夫だったでしょうか？私の会社 

では店舗入り口の自動ドアの隙間から雨が吹き込んで

きて入り口のマットがずぶ濡れになったり、眼科店頭

の看板が倒れたりと大変な状況になりました。 

お陰様で人的な被害はなかったので良かったです。 

しかし、来週も次の台風が来ると不安な天候が予想

され、これからの季節は台風や大雨に注意の時期が来

ます。この何年か続いてきている温暖化の為か経験の

ない異常気象が起きています。 

温暖化対策はもちろん出来ることからやらなければな

りませんが、今目の前に来るかもしれない異常気象に

対しての対策を今一度しっかり確認しなければいけな

いと思います。皆さんの命にかかわることと思います。

少し復習で防風対策、地震対策について確認させてい

ただきます。まずは、ハザードマップは各ご家庭で準

備されてますでしょうか？各自の避難所はどこなのか

確認されていますでしょうか？ 

浸水の恐れのある会社ご自宅では土嚢の準備や側溝

や排水溝の水の流れは大丈夫でしょうか？飛ばされそ

うな植木や自転車等は固定し、室内に移動をしてくだ

さい。雨戸や窓のカギは大丈夫ですか？緊急時の水、

飲料水は準備出来ていますか？停電時の懐中電灯、非 

常用ラジオ、非常用バッテリー、雨具の準備は大丈夫 

 

ですか？また、このところ地震も国内でいくつか発生 

しています。起きてほしくはありませんが東海沖地震

は起きる可能性はあります。その為の準備もしっかり

しておかなければなりません。家具の固定や窓ガラス

の飛散防止フィルムの設置、室内からの避難通路の確

認、夜間であれば寝室に避難の為の履物、非常用品の

準備。などなど準備するものは多数あります。 

今一度、ご家庭や会社での確認が必要と思います。 

以前、消防の方が自然災害を起きないようにする事は

出来ませんが、ある程度の災害の予測は出来る時代に

なりましたので、対策しっかりしていれば、命を守る

ことは可能と言っていました。 

地球規模で異常気象がおき、経験のない自然災害が起

きる時代になってしまいました。 

皆さんどうか、十分の対策と準備をこころがけてみて

ください。 

 

aaaa    幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告        幹幹幹幹        事事事事            石川石川石川石川    俊洋俊洋俊洋俊洋    君君君君 
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AAAA出出出出    席席席席    報報報報    告告告告ああああ        

☆は出席免除者 

欠席者：☆外木規之 仲亀秀樹 矢部英樹 大谷裕也 

☆片岡博昌  

 

 

 

 
会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 24 22 18  4  0 81.8％ 

例会場 ゲストハウス フォレストヒルズ     例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間  

事務所 〒418-0034静岡県富士宮市黒田205-1 フォレストヒルズ内  公式ＨＰ http://fujinomiya-west-rc.com/ 

TEL 0544-22-8899  FAX 0544-22-7666         Mail  fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp 



 

aaaa    お祝い・記念日お祝い・記念日お祝い・記念日お祝い・記念日ああああ        

〇夫人誕生日 

遠藤 朋子さん  6月9日  壽男夫人 

                                                                                                                             

AAAA本日の本日の本日の本日のスマイスマイスマイスマイルルルルああああ            

〇今年の誕生日プレゼントはアップルウォッチでし

た。       … 後藤 憲治君 

〇今期も残りわずかですね。    … 若林 眞治君 

〇長い間お世話になったフォレストヒルズも今日が最後

です。ありがとう御座いました 。 

 大判…  加藤 康雄君 

〇6月9日は妻の誕生日。今夜はカンパイ 

…  遠藤 壽男君 

 

AAAA本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラムああああ     

    会長・幹事会長・幹事会長・幹事会長・幹事    今年度を振り返って今年度を振り返って今年度を振り返って今年度を振り返って 

aaaa会会会会                            長長長長会会会会    長長長長    ：：：：    今村今村今村今村    一徳一徳一徳一徳    君君君君    

今年度はスタートして間もなくの会長交代があり、

11 月より前年より引続き私が会長をさせて頂くこと

となりました。急な引継ぎでしたので戸惑いもありま

したが、会員皆さまのご協力を頂きお陰様で今年度を

無事終了が出来ました。事業実施については、まだ収

まらないコロナウイルスの感染防止策を常に考えなが

ら行いました。例年行っている、ミツバツツジ植樹・

PTA書籍贈呈・当クラブ主催の少年サッカー大会・ 

会員交流会・外部卓話等、通常に近い形で実施できま

したので大変良かったと思います。３年ぶりにファミ

リー忘年会で家族皆さんとの交流もできました。 

親睦旅行では会員皆さんで宿泊も出来ましたので大変

有意義な交流の場になり会員皆の楽しい語らいの時間

が出来ましたことに感謝しております。親睦委員長の

ご尽力のたまものです。ありがとうございました。 

また、今年度から始まった当クラブオリジナルのハイ

ブリット例会はこれからの例会スタイルを大きく進化

させたと思います。コロナウイルス感染防止策で始ま

ったデジタル例会スタイルですが、リアルとデジタル

が共有した新形態のスタイルで、今後若い世代に入会

して頂く為にも当クラブのハイブリット例会スタイル

は、会員勧誘にも大きなきっかけとなる事を期待した

いと思います。今年度においては会員増強では良い結

果が出来なかったことは残念でしたが次年度には、 

是非当クラブオリジナルのハイブリット例会スタイル

も提案しながら、引続き会員増強を皆で協力し合い良

い結果が出ますようお願いします。 

また、今年度は大変残念ですが名誉会員、チャーター

会員、現役会員と３名の会員の不幸が重なり残念で仕

方ありませんでした。そして、年度最後に例会会場の

移転が決まり、次年度より新たな例会会場となります。

今年度は会長交代・会員の不幸・例会会場の移転など

色々な事が重なった年度でしたが、当クラブのロータ

リアン皆さんの暖かなご支援とご協力で無事良い形で

次年度に引き渡せることが出来ました。皆さん本当に

ありがとうございました。 

 

幹幹幹幹    事事事事    ：：：：    石川石川石川石川    俊洋俊洋俊洋俊洋    君君君君    

2022～2023 年度今期まず手始めが 年度初例会に佐

野和義ガバナー補佐の公式訪問から始まりました。ジ

ェニファー・ジョーンズＲＩ会長のテーマ「イマジ

ン・ロータリー」を掲げた 

2620地区 淺原諒蔵ガバナーの2022～2023年度の運営

方針が静岡第2グループ佐野ガバナー補佐より発表さ

れました。ここ2年間、新型コロナウィルス感染拡大

により制限されて来たロータリーの奉仕活動を再開し、

親睦により絆を深め地域社会に貢献する、ロータリー

の原点である奉仕を通じてクラブの活性化を図ると共

に多くの会員が事業に参加することによりロータリー

ブランドをより価値の高いものにする。戦争の無い世

界・ポリオの無い世界・・・いろんな<想像  イマ

ジンロータリーでロータリー活動の再開をしましょう。

というような方針で2022～2023年度が始まりました。 

私も初めての幹事ということで最初はなかなか慣れず、

会員の皆様にはご迷惑をおかけしたと思います。まず

最初は毎集の例会ごとの幹事報告の作成、これもかな

り神経を使い作成いたしましたがご指摘を行けること

しばしばございましたこと、お詫び申し上げます。 



 

やはり、今年度はコロナからの再生の一年だったと感

じます。前年度までは思うようにできなかった例会プ

ログラムは計画した通りに進めたい、そんな思いでや

ってきましたが、近隣5ロータリークラブの担当であ

りました、麻雀大会と、第2回の会長・幹事・親睦委

員長会議が、やはり感染者拡大の為中止となってしま

いました。クラブ内のプログラムはおかげさまでほぼ

計画した通りに進めることが出来たのは、大きな収穫

だったと思います。9 月に行われた地区の事業である、

海岸清掃にも多数の会員とご家族の方々に参加してい

ただき大変ありがとうございました。 

そんな中、現役会員である渡辺弘光さんと、名誉会員

である山口裕嗣さん、細野芳男さんの3名の方がお亡

くなりになるという悲しいこともありました。 

クラブの会員が減っていく中、やはりこれからはクラ

ブの強化、会員の増強は一番力を入れていかなくては

いけない重要事項だと痛感します。 

地域に根差した事業としては、やはり継続事業である

「ミツバツツジ」事業だと感じます。 

3776本を目指した植樹活動ですが、なかなか思うよう

にはいきません、去年から植樹よりもメンテナンスに

力を入れていますが、アリーナ内での植樹場所の選定

等が、今後の課題となってくると思います、星稜高校

とのコラボレーション企画も実現化させたい事項だと

感じます。 

ロータリークラブって何をしているのか・・一般の

人々にもっとＰＲできるようにしていう区ことも今後

の会員増強につながると思いますので、対外的な市民

向けのプログラムも考えた方が良いのではないかと感

じます。 

さて、今年度のことに戻りますが、正直大変な年だっ

たと思います。上半期終了間際の会長の交代、今村会

長が再任していただき本当に助かりました、ありがと

うございます。もう一つは、例会場の変更です。長年

お世話になった会場ですがどうしても変更しなくては

ならず、残念です。未だ新会場の準備は進行中ですが

新年度には新たな例会場と、事務所での活動となりま

す。皆さんも新会場で慣れるまでにはしばらく時間が

かかると思いますが、また新たな気持ちで取り掛かれ

ればと思います。色々なことが有りました1年でした

が、今後の活動は、やはり会員の拡大、増強だと感じ

ます。私たちのクラブだけでなく、どこのクラブにお

いても同じ課題だと思います。これからまた、ロータ

リーの仲間を増やすことを考えましょう。 

つたない幹事で皆様には大変ご迷惑をおかけしたと

思います。一年間本当にご協力いただきありがとうご

ざいました。 

今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。 

 


